



夏休みを終えて

42日間の夏休み、高田っ子の皆さんはどのように過ごしましたか。毎日が暑すぎて、外遊びができない日もありました。今年は、家族旅行やおじいちゃん、おばあちゃんの家を訪れたご家庭もあったことでしょう。夏休みの課題は計画的に進められましたか？先生達も小学生の頃を思い出すと、8月31日にやり残した宿題を終わらせるために、フーフーいいながらやっていた気がします。長い夏休み中に、普段できない学習や体験によって、皆さんが大きく成長してくれていると思います。自由研究や作文なども楽しみにしています。2学期は、林間学校、修学旅行、陸上大会、音楽発表会などの校外行事、そして『高田っ子フェスティバル』など大きな校内行事もあり、イベントが目白押しです。それぞれの行事が何を目的に、どんなことを学んだり、身につけたりするために行われているかを理解して、皆さんの力を発揮できる場にしてほしいと思います。

関東大震災から100年 防災を考える

～避難訓練9/4実施～

100年前の今日、1923年9月1日11時58分に、関東地方一帯に大地震がありました。『関東大震災』と言われるものです。この地震で、推定10万5000人を超える人々が亡くなったと言われています。この数を2011年の東日本大震災の犠牲者2万2215人と比べてみると、その命を落とした人の多さがわかると思います。なぜ、このようにたくさんの人たちの命が失われてしまったのか？何が原因でこんなに多くの方が犠牲になったのか？をぜひ、考えてみてください。100年前と今はどう違うのか、地震が起きた時間帯はどのようなのか、など考えることで、自分の身を守るためにできることが見えてきます。『自分の身は自分で守る：自助』がまずは防災の基本です。「防災」について、各学級で自分たちにできることを考えたり、正しい知識を学んだりする時間を設けますので、自分の命、家族や周りの人の命を守るためにできることを始めましょう。地震だけではなく、これからは、台風シーズンでもあります。今現在、トリプル台風が日本に接近しているとも言われています。悪天候の場合は、ご家庭の判断で登校を遅らせる等、これまで同様にご対応をお願いいたします。

理科教育支援員・柴田 勇一先生 着任

令和3年から2年3ヶ月の間、理科の授業でお世話になった、石井 由紀子先生が1学期末でお辞めになりました。9月から、柴田 勇一先生が着任されました。理科の授業やクラブ活動などでもお世話になります。石井先生は、低学年のシャボン玉の授業などで、また高田小にしてくださる予定です。

スクールカウンセラー 2学期の来校スケジュール

千葉県スクールカウンセラーの生貝（いけがい）先生と柏市スクールカウンセラーの岩淵（いわぶち）先生のお二人が高田小の担当になっています。生貝先生は月に2回程度、岩淵先生は不定期で学期に2回程度来校します。生貝先生は、新規・継続の相談どちらもお受けしています。岩淵先生は、以前から継続相談のご家庭をお受けしています。相談はお子さま自身、保護者の方どちらも可能です。相談などある場合は、2学期のスケジュールを下記の通りお知らせしますので、担任もしくは教頭まで伝えてください。

【生貝先生】9月4日（月）、9月28日（木）、10月12日（木）、10月26日（木）、11月9日（木）、11月30日（木）、12月14日（木）

【岩淵先生】10月27日（金）、12月1日（金）

地域に貢献する高田っ子！

8月5日（土）、高田小横のJAで「高田まつり」が4年ぶりに開催されました。高田小から、盆踊りの太鼓で参加してくれた児童が何人もいました。事前の練習会にも参加して、当日は太鼓を叩く姿もカッコよく、リズムに合わせて元気に叩いてくれました。

8月16日（水）、ピンクコースの通学路にある「西光院」で、江戸時代から続く『三匹獅子舞』が奉納されました。高田小から2名の児童がお囃子の笛で参加しました。素晴らしい演技・演奏でした。

